
感謝の心を態度に示し
５月１１日の登校日では，久々に６学年生徒の元気な姿を見ることができ，我々教員も心
地よい疲れの中で改めて「いち早い学校再開」を願わずにはいられませんでした。また，集
会で説明された【classroom】は，全員が登録を終え，順調に運営されています。学年だよ
りへの掲載で，ホームページから御覧いただいていた内容も，生徒一人一人への配信で，確
実な連絡体制をとることができるようになりました。少しずつ，各教科からの学習連絡や小
テスト等も配信され，今後どのような状況になっても対応できる体制作りが進んでいるとこ
ろです。因みに５月１４日(木)回答の学習時間は以下の通りです。

１０時間以上１５．２％，８時間～１０時間１８．２％，６時間～８時間２４．２％とい
うことで，５７．６％の生徒は６時間以上学習に取り組んでいました。ここ３日間のデータ
を個別に見ると，兄や姉の受験の様子を見ていた生徒たちは，ほとんどが１０時間以上の学
習を進めていました。大学受験というものの厳しさが分かっていない生徒は，４，５時間の
勉強でいつもより頑張ったという自己満足を得ているように思われます。あくまでも時間で
あって，その内容や集中度を見ているわけではありませんが，１日のほとんどを机の前で過
ごす受験生の生活スタイルをこの機会に身に付けてほしいものです。
１８日（月）からの学習指導日は学年毎の分散登校になりますが，本校は６学年あるため
に，登校日を多く設定することが不可能です。そうした状況の中で，他学年の先生方が受験
学年である６年生に多くの時間と場所を譲ってくれています。どの学年にとっても失われた
２ヶ月半を埋める時間は貴重なものですが，「まずは６年生」という考えをどの先生方も持
っているのです。我々６年生は，先生方や後輩たちの思いを受け，学習指導に臨まなければ
なりません。受験に向け，一つ一つの時間を大切に過ごすことでしか，感謝の思いを伝える
ことができないのではないでしょうか。

◎５月１１日登校日の際，検温を忘れてきた生徒が９名いました。その場合は学校での検
温となりますが，今後複数の学年が登校するようになると，混雑が予想されます。また，
登校後に発熱が分かるのも困ります。毎朝の検温を習慣付けていただきたいと思います。
また，全国的に学校再開に向けて動いていますが，これは今まで通りになるというわけ
ではありません。これまでの授業スタイルを含め，学校生活スタイルが大きく変わりま
す。楽しくなくても授業を受けられるだけでありがたいと思うしかないのが現状です。
学校はもちろん，御家庭でも一人一人が感染しない，感染させないための最大限の努力
をお願いします。

◎「生徒実態調査カード」「健康カード」の回収に御協力ください。ほぼ回収は終わって
いますが，数名分がまだとのことです。よろしくお願いします。

◎「部活動登録カード」は６月の始業式後に配付予定です。万が一転部を考えている生徒
がいましたら，転部を終えてからの部活動登録になりますので，早めに手続きを終えて
ください。
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